

Classe de 3^e 5 (SVT) du collège Chombart-de-Lauwe de Paimpol

Polluer à un endroit, en voir les effets ailleurs, est-ce possible ?

Une étude locale avec les algues vertes de la baie de Saint-Brieuc,
et une étude plus globale réalisée par l'expédition TARA



Une pratique agricole régionale



L'impact
de la pollution
au niveau
local



Une chercheuse de l'équipe
de Tara Océans enquête
sur la présence de déchets
plastiques dans l'eau

En faisant régulièrement
des prélèvements en mer, Tara a aussi
mis en évidence des conséquences
de la pollution à des endroits très éloignés
des sources polluantes



L'impact
de la pollution
au niveau
mondial